

División de Servicios de Discapacidad y Rehabilitación First Steps 402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083

INDIANÁPOLIS, IN 46207-7083 1-800-545-7763

Minutas de la reunión del Consejo Coordinador Interagencial (ICC)

10 de abril de 2024

10:00 a. m. a 1:00 p. m., hora del este

Miembros del ICC que asistieron: Cory Best (presidente), Jason Berty, Laura Burklew, el representante Ed Clere, Erica Deathe, Robyn Duffy, Mariann Frigo, Charie Gibson, Lindsay Holley, Kristi Linson, Tanya Merritt-Mulamba, Jessica Minor, Jennifer Owens, Courtney Willis (representante de Courtney Penn), Dra. Megan Purcell, Ashley Walke, Stacy Williams, Deanna Woodruff (vicepresidenta).

Miembros del ICC que no asistieron: Rachael Foster, D. J. Glander, Alexandra Hall (excusada, servicio de jurado), Erica Miller, Sarah Sailors.

Miembros del personal del estado de First Steps que asistieron: Christina Common, David Brandon-Friedman, Katie Goodwell, Maggie McCall, Barbara Sanders, Marie-Therese Smith, Amy Torres, Connie Young.

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, presidente del ICC, dio inicio a la reunión y dio la bienvenida a todos. No hubo historias familiares.

Aprobación de las minutas de noviembre de 2023

Cory Best solicitó una moción para aprobar las minutas de la reunión de enero. Mariann Frigo presentó una moción para aceptar las minutas de la reunión según están escritas. Megan Purcell respaldó la moción; esta se sometió a votación: 16 miembros la aprobaron, y un miembro se abstuvo de votar. Se llevó adelante la moción.

Actualización de First Steps

Christina Commons, directora de First Steps, dio una actualización de First Steps (consultar el Power Point). Abarcó los siguientes temas: prioridades de la Oficina para 2024, interacción familiar, supervisión general, monitoreo federal con DSM y actualizaciones para la próxima conferencia de intervención temprana de Indiana.

Estatutos del ICC

Cory Best solicitó un debate sobre los estatutos del ICC actualizados. Hubo cierto debate sobre la necesidad de definir la diversidad en el documento. Se realizarán modificaciones. Cory solicitó una moción para aprobar los estatutos con modificaciones. Jennifer Owens presentó la moción para aprobar los estatutos con modificaciones, y Charie Bigson la respaldó. Se realizó una votación para su aprobación: 16 miembros aprobaron la moción, y un miembro se abstuvo de votar.

Resumen de la reunión sobre el plan estratégico

Cory solicitó comentarios de los miembros sobre la reunión de enero. A Jason Berty le gustaron los datos que se compartieron, a Megan Purcell le gustó que se entrara en detalles, y al representante



Clere le gustó la idea de realizar un plan estratégico cada año. Pidió que tal vez se moviera este tipo de reunión al otoño, cuando los legisladores no están en sesión.

Cory habló sobre la necesidad de crear nuevos subcomités, lo cual se identificó en la encuesta de Qualtrics que se completó después de la reunión estratégica para clasificar las prioridades analizadas en la reunión. Los tres subcomités más solicitados fueron: sistemas estatales de otros estados que Indiana pudiera usar, utilización de la tecnología y desarrollo de la fuerza laboral. Se debatió por qué la defensa no era un subcomité continuo. Cory abordó el comentario de que la defensa sería un componente para cada uno de los nuevos subcomités. El representante Clere solicitó que la defensa sea un elemento de la agenda pendiente en cada subcomité. Se debatió el tema de que la defensa es el trabajo de cada miembro del consejo fuera de cualquier subcomité.

Cory compartió que la reunión de los subcomités ocurrirá fuera de la reunión del ICC y que los copresidentes de cada uno compartirán una actualización durante las reuniones del ICC. Un copresidente de cada subcomité es un miembro ejecutivo del comité.

Resumen del subcomité

Sistemas estatales

Jennifer Owens presentó el resumen. Ella indicó que existe la necesidad de reunir información para establecer prioridades y resultados para el subcomité. Se completará una encuesta una vez que se distribuya el APR a los miembros del comité; entonces, se recopilarán otras preocupaciones. Este grupo se reunirá en mayo y junio, e informará al respecto al consejo completo en la reunión de julio.

Courtney Willis preguntó si, al mirar a otros estados, podemos registrar cómo los estados realizan otros programas para niños como los de cuidado infantil, Head Start y educación.

Utilización de la tecnología

Jason Berty informó que este grupo tuvo una conversación fructífera. Hicieron una lluvia de ideas al debatir tecnología que ya está disponible. Este grupo se reunirá antes de la reunión del ICC en julio.

Desarrollo de la fuerza laboral

Ashley Walke presentó la información en nombre de este grupo. El enfoque girará en torno al reclutamiento y la retención. Se creará una encuesta en Doodle para programar futuras reuniones para ayudar a crear metas.

Actualización legislativa

El representante Clere presentó una actualización. Declaró que la sesión legislativa se suspendió el 8 de marzo de 2024. La próxima sesión será una sesión sobre presupuestos, pero el trabajo ya empezó. Los legisladores recientemente elegidos empezarán el día después de las elecciones en noviembre. El consejo ha sido muy efectivo al integrar el tema de First Steps en la conversación legislativa. Se ha reemplazado a muchos legisladores; la conversación debe continuar.

Compartió que un proveedor de First Steps lo detuvo hace poco y que esta persona le agradeció por el arduo trabajo que él y el consejo hicieron para obtener el aumento de tasa. El representante Clere nuevamente se ofreció como nexo para conectar a las personas con los legisladores de los lugares donde viven y trabajan. IN-ARF y ARC of IN también pueden ayudar.

Comentarios de los miembros del ICC y del público

Cory Best abrió la sesión para el consejo y los comentarios públicos. Kristi Linson, del Departamento de Salud, indicó que el coordinador de los Servicios de Atención Médica Especial para Niños (CSHCS) y los enfermeros están informando a las personas sobre el programa realizado en persona y de forma virtual.

Donna Olsen sugirió que los miembros del consejo se reúnan con los candidatos después de las elecciones de mayo y les pregunten qué opinan sobre First Steps. Excelente oportunidad para educarlos, si es necesario.

Cory preguntó si se podía compartir un enlace al sitio web de IGA para explicar cómo encontrar al legislador de uno según el lugar donde se reside/trabaja. https://iga.in.gov/information/find-legislators

Cory pidió comentarios públicos, pero el público no brindó ningún otro comentario.

Suspensión

Cory Best presentó una moción para suspender la sesión de la reunión. Mariann Frigo presentó una moción para suspender la sesión, y Jennifer Owens la respaldó. Se dio lugar a la moción, y se suspendió la sesión de la reunión a las 12:35 p. m. La próxima reunión es el miércoles 10 de julio de 2024. Será una reunión híbrida.

Janet Ballard, apoyo del personal del ICC, envió respetuosamente las minutas.